

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA:
Como mencionamos hace poco tiempo, la trasnacional Nestlé, liderada por Marcel Melchior, invertirá 70 millones de pesos para renovar los equipos de su planta de café en Toluca, Estado de México para reducir su consumo eléctrico en 13 por ciento.

La responsabilidad de cumplir con ese objetivo es de Francis Pérez, directora de sustentabilidad de Nestlé México, quien deberá sumar esta iniciativa a sus estrategias en reducción de costos como el bajar su consumo de agua en 60 por ciento, planes que en total suman inversiones por 560 millones de pesos.